

12 Sports

Football/Championnat national D1/Le point après la 11e journée

Les Cémésiens voyagent bien

Ames Angelo
LOUNDOU
Libreville/Gabon



Photo : L'Union

Grege Oyoubi (à gauche) et le CMS ont confirmé à Bitam, leurs bonnes dispositions, loin de leurs bases.

Si la présence dans son effectif de Malle Diallo, actuel meilleur buteur du National-Foot 1, n'est pas négligeable dans les bons résultats obtenus, c'est plutôt collectivement que l'AO CMS s'est montrée plus performante pour être l'une des meilleures formations hors de ses bases. En venant à bout de l'US Bitam (1-0), samedi dernier au stade Gaston-Peyrille, les Cémésiens ont confirmé leurs bonnes dispositions à l'extérieur.

Un but de Rich Mvele Ebale (75e minute). Celui-ci a, en effet, permis au club de Libreville, de confirmer le succès ramené de Moanda, où il avait surpris Mangasport, sur un score identique.

Le CMS (4e, 17 points) se hisse au pied du podium où Akanda FC (3e, 19 points) et Mangasport (2e, 22 points) accompagnent le leader, le CF Mounana.

Tenus en échec par le FC 105 (2 - 2), après avoir pourtant compté deux buts d'avance, les Akandais ont perdu du terrain sur les Mineurs. Lesquels se sont remis dans le sens de la marche, grâce à une vic-

toire méritée sur Missile FC (2 - 0).

Le doublé de Davy Mayoungou a permis à Mangasport de reprendre le statut de meilleure attaque du championnat (24 réalisations), mais aussi de conserver sa position de défense la plus hermétique de la compétition (5 buts concédés), à égalité avec l'AS Pélican. Le club de Lambarené qui, désormais au cinquième rang, perd une place au classement, au sortir de la 11e levée du National-Foot 2016-2017.

Il en est de même pour Missile FC (8e) et l'US Bitam (10e) dont les dynamiques sont inverses à celles des promus, Lozosport (7e) et Adouma FC (9e), qui ont partagé les points.

Arnold Yembi a permis au premier de revenir à la hauteur du Stade Mandji (1-1), mis en pôle position par un but de Mamadou Batoubanene, et de prolonger l'invincibilité des Logovéens à domicile.

Le second qui a, quant à lui, vu l'euphorie née de l'ouverture du score par Ferry

Malandi Essia (65e minute), rapidement douchée par l'égalisation de Douglas Mintogo (66e), n'a pas perdu face à Port-Gentil FC. Dans l'une des quatre rencontres, sur six, bouclées sur un match nul. Au terme d'une levée à onze buts et amputée de l'opposition Olympique de Mandji/CF Mounana, reportée au 22 mars prochain. En raison de la participation des Mounanais à la campagne africaine, le week-end écoulé, face aux Marocains du WAC Casablanca

Classement après la 11e journée

Pts Diff	J	G	N	P	Bp	Bc
1er CF Mounana	28	10	9	1	0	23
2e Mangasport	22	11	7	1	3	24
3e Akanda FC	19	11	5	4	2	17
4e AO CMS	17	11	5	2	4	15
5e AS Pélican	16	11	4	4	3	14
6e Stade Mandji	16	11	4	4	4	3
7e Lozo Sport	14	11	4	2	5	14
8e Missile FC	14	11	4	2	5	11
9e Adouma FC	13	11	3	4	4	10
10e USB	12	11	3	3	5	12
11e Stade Migovéen	11	11	2	5	4	10
12e Port Gentil FC	10	11	2	4	5	5
13e Olympique Mandji	8	10	2	2	6	7
14e FC 105	7	11	1	4	6	23

**Formation à l'Institut national de la jeunesse et des sports
Prise en charge de quatre athlètes par la Fégafoot**



Photo : FKOM

Jean-Christophe Oniane, président du club Les Amazones de l'INJS, recevant le chèque des frais de formation des quatre bénéficiaires.



Photo : FKOM

Pierre-Alain Mounquengui remet un kit d'équipement à une des quatre étudiantes.

F-K-O.M
Libreville/Gabon

APRÈS leur échec au concours d'entrée à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS), Karine Emmanuelle, Claude Stéphanie Djessicka Mobeia, Marielle Gnagni Moukangu et Ericka Missongo, quatre bacheliers, footballeuses de l'équipe nationale et pensionnaires du club les Amazones de l'INJS, ont vu leurs frais de

scolarité pris en charge, pendant trois ans (période correspondant au nombre d'années de leur formation dans cet établissement professionnel) par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) à qui elle avait formulé une demande dans ce sens. Outre cette bourse d'études, les quatre jeunes femmes, destinées aux fonctions de professeurs adjointes d'éducation physique et sportive (EPS), ont également reçu des kits d'équipements sportifs de la part du président fédé-

ral, Pierre-Alain Mounquengui. Après son geste empreint d'altruisme, le président de la Fégafoot leur a prodigué des conseils pour la réussite de leur formation. «*Quand nous avons su que l'INJS acceptait de former les auditrices libres, nous n'avons pas hésité à répondre favorablement à votre demande. Alors, on se donne rendez-vous en fin d'année pour les premiers résultats*», a-t-il indiqué. En recevant le chèque des mains du chargé des finances de la Fégafoot,

Alain Mvoumby, le président du club les Amazones, Jean-Christophe Oniane, a salué ce geste de solidarité du patron de l'instance faîtière du football gabonais. Il s'est enfin réjoui de ce que l'après-football de ses quatre bénéficiaires soit déjà assuré en déclarant, «*Cela fait trois mois qu'elles ont débuté les cours, grâce à l'acceptation de la Fégafoot d'assurer l'avenir de ces filles. Après leur formation et leur carrière, elles auront l'occasion d'être recrutées à la Fonction publique.*»

Brèves

FC Akanda- FC-FC 105 : l'incroyable laxisme du quatuor arbitral

Pour avoir laissé évoluer Serge Mbavu du FC 105 avec des bas différents de ceux des autres joueurs du club, plus de quinze minutes après le coup d'envoi du match Akanda FC-FC 105 (2-2), le quatuor arbitral mené par Isidore Nzé, a failli à sa tâche. Pour les spécialistes, la faute est attribuée au 4e arbitre à qui incombent toutes les vérifications d'avant-match.

Moïse Brou Apanga pisté par le FC 105

Le défenseur central Brou Apanga s'entraîne depuis quelques semaines avec le FC 105. Club au sein duquel il avait déjà évolué, il y a plus de dix ans. Des indiscretions font état de ce que l'ancien international gabonais pourrait signer un contrat avec l'actuel dernier du championnat d'élite durant le prochain mercato. La saison écoulée, il a disputé le National-Foot 1 sous les couleurs du FC Akanda.

Jovani Ipami boudé

Arrivé cette saison à Mangasport pour animer son attaque, la nouvelle recrue congolaise n'est que l'ombre d'elle-même après plus de dix matchs disputés. Jovani Ipami, qui évoluait à l'Etoile du Congo de Brazzaville, avait fait des misères à la défense de Mangasport lors de la double confrontation entre ces deux formations en coupe de la Caf.

Rassemblées par J.F.M